Medien Information

Aktuelles vom Flughafen Graz

Neues Cargo-Center am Flughafen Graz

Die Flughafen Graz BetriebsgesellschaftmbH freut sich bekanntzugeben, dass am 18. September das neue Cargo-Center am Flughafen Graz feierlich durch Frau Landeshauptmann Waltraud Klasnic eröffnet wird.

Der Trend der Globalisierung der Wirtschaft, verbunden mit der internationalen Ausdehnung der Absatzmärkte und der Just-in-time-Anlieferung der Waren ohne Lagerhaltung ist eine wesentliche Triebfeder des Cargo-Centers am Flughafen Graz.

Wachstumsraten im Frachtbereich von über 30% im Jahr 2000 machten einen Ausbau des bestehenden Frachtgebäudes notwendig. Um zukünftig eine moderne und logistisch praktikable Infrastruktur zur Verfügung stellen zu können, wurde das neue Frachtgebäude mit über 4.800 m² Lagerfläche errichtet, das außerdem mit Up-to-date Frachtequipment ausgestattet wurde. Der Flughafen Graz verfügt nun über den modernsten Frachtterminal in Österreich und ist damit für zukünftige



Entwicklungen im Air-Cargo-Bereich bestens gerüstet.

Der Anschluss des Flughafens Graz an das Autobahnnetz und damit auch an das Grazer Terminal der "rollenden Landstraße" sorgt für ein müheloses Zusammenspiel aller Transportmittel. Der Gerätepark, der modernsten Anforderungen entspricht, und das flexibel agierende Team garantieren einen Transport innerhalb von 24 Stunden zu und von den meisten Flughäfen Europas.

Tachdem große europäische Fluglinien, wie Air France, Lufthansa, Austrian Airlines und Swissair von Graz aus operieren, besteht für heimische Betriebe die Möglichkeit Waren weltweit zu versenden. Ein von Montag bis Freitag durchgeführter Frachtflug bringt nicht nur eine Zeitersparnis mit sich, sondern bietet der Wirtschaft in der Region Steiermark und Kärnten eine Anbindung an das weltweite Expressgutnetz der UPS.

Mehrmals im Jahr wird der Flughafen Graz auch von der B747, dem größten Frachtflugzeug aus dem Hause Boeing, angeflogen. Mit der Anlieferung von Fracht aus Amerika soll sichergestellt werden, dass die Produktion in großen steirischen Unternehmen problemlos abgewickelt werden kann.

